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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 025/2018 

Aos vinte sete dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Escola Estadual do Campo situado na Comunidade do Pinhalzinho, Zona 
Rural, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR JACOB 
HEINZ, JAIR FORMAIO, MARCELO ADRIANO ANTUNES, NÉLIO JOSÉ PALUDO, 
PAULO DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, que assinam 
em Livro próprio suas presenças para a vigésima quinta Sessão Ordinária do segundo 
período da 2º Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas 
Marques, Estado do Paraná, sob nº. 025/2018, conforme disposto no Regimento Interno da 
Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente da 
Câmara Municipal Vereador Paulo Matia Heinz, declarou aberta a Sessão, cumprimentou 
os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão o Presidente convidou o 
Vereador Sidmar Onofre para fazer a leitura do texto bíblico seguido do momento da 
oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob nº. 024/2018, 
do dia 20 de agosto de 2018. Em seguida o Presidente solicitou ao Secretário da Mesa à 
leitura das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência Recebida: 
Convite Junta de Serviço Militar de Enéas Marques; Convite Carta do Sudoeste 2018. 
Correspondência Expedida: Oficio nº. 057/2018, ao Executivo Municipal, encaminhando 
o Autógrafo do Projeto de Lei 032/2018, aprovado nas sessões ordinárias dos dias 06 e 13 
de agosto de 2008. Oficio nº. 058/2018, ao Executivo Municipal, encaminhando o 
Requerimento 005/2018, aprovado na Sessão ordinária do dia 13/08/2018. Protocolo na 
Secretaria: Protocolo 061/2018, referente ao Projeto de Lei 034/2018.; Protocolo 062/2018 
referente ao Requerimento 006/2018; Protocolo 063/2018, referente à Indicação 020/2018.; 
Protocolo 064/2018, referente à Indicação 021/2018.; Protocolo 065/2018, referente à 
Indicação 022/2018.; Protocolo 066/2018, referente à Indicação 023/2018.; Protocolo 
067/2018, Referente ao Requerimento 007/2018. Despacho da Presidência: O Projeto de 
Lei 34/2018 foi encaminhado as Comissões Permanentes da Casa para emissão de 
parecer. As Indicações 020, 021, 022 e 023/2018 foram encaminhadas para serem 
analisados e dados os devidos encaminhamentos. O Requerimento 007/2018 também foi 
encaminhado para analise e encaminhamento. Grande Expediente: Utilizaram da palavra 
os Vereadores Jair Formaio e Paulo Matia Heinz. O Vereador Jair enalteceu a sessão em 
sua comunidade. O Vereador Paulo falou sobre os problemas que vem ocorrendo no 
município. Ordem do dia: Não houveram ausências.  Foi aprovado em primeiro turno de 
discussão e deliberação por unanimidade de votos dos Vereadores presentes o Projeto de 
Lei 033/2018, o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional 
Suplementar e Especial no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 
2018 e efetuar alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 2018 e dá outras 
providências. Usaram da palavra na discussão deste Projeto o Vereador Adão Biancatti , 
Sidimar Onofre e Paulo Matia Heinz. Foi aprovado em turno único de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos dos Vereadores presentes o Requerimento 
006/2018, de autoria do Vereador Paulo Deoclides Camera, o qual requer sejam 
encaminhadas à esta Casa Legislativa, pelo Executivo Municipal, informações 
relacionadas à Coleta Seletiva de Lixos do município. O projeto de Lei contou com os 
pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da Casa, bem como da Procuradora 
Jurídica da Câmara Municipal. Tribuna Livre: Usaram da palavra o Jair Vieira dos Santos, 
Leandro Legramanti, Angelita Cristine dos Santos e Cecilia Maria Ghedini, e então passou-
se às Explicações pessoais dos Vereadores: inscrito os Vereadores, Adão Biancatti, 
Marcelo Adriano Antunes, Paulo Deoclides Camera, Gilmar Jacob Heinz, Adelar Lima, 
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Nélio José Paludo, Sidmar Onofre e Jair Formaio. O Vereador Adão Biancati comentou 
sobre a situação da água do Cristo Rei, Alto Pinhal e Pinhalzinho, trazendo a tona a 
dificuldade de resolução do problema em relação àquele sistema.  O Vereador Marcelo 
comentou sobre a situação da saúde na cidade, trazendo a realidade do fechamento dos 
“postinhos” das comunidades. Ressaltou também que a situação da saúde e educação 
municipal é muito boa. O Vereador Paulo Camera falou da situação da coleta de lixo do 
município, demonstrando preocupação, no que se refere à empresa que é contratada para 
este fim no município, já que a mesma é investigada pelo Ministério Púlblico. O Vereador 
Gilmar trouxe para as explicações as funções do legislativo. O Vereador Adelar Lima 
ressaltou os projetos que os vereadores apoiam o Executivo para o bem da população. 
Também cobrou o Executivo para resposta de seus requerimentos. O Vereador Nélio, 
trouxe as indicações nas quais o mesmo fez com Jair Formaio. Também trouxe à tona o 
problema das águas. Ressaltou a importância de encontrar os deputados para pedir 
recursos para o município. O Vereador Sidmar trouxe a questão dos calçamentos do 
interior, que os vereadores estão se esmerando para trazer recursos para reforma de 
calçamento, mas que está difícil de conseguir. Trouxe novamente à tona a importância de 
se buscar recursos com os representantes do legislativo estadual. Também ressaltou a 
qualidade no atendimento à saúde do Município. O Vereador Jair trouxe a tona o problema 
dos calçamentos, e que o mesmo está se empenhando para resolvê-lo. Também trouxe o 
problema das águas no interior. Nada a mais a ser tratado o Presidente Vereador Paulo 
Matia Heinz agradeceu o Secretário da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores 
para a 26ª Sessão Ordinária do segundo período da 2ª Sessão Legislativa da 13ª 
Legislatura às 19h000min do dia 03 de setembro de 2018. Solicitou a lavratura da ata e 
sob a proteção de Deus declarou encerrada a vigésima quinta Sessão Ordinária do 
segundo período da 2ª Sessão Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal de 
Enéas Marques, em 27 de agosto de 2018, às 21h00min. Finalizou-se a presente Sessão 
com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, 
intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em 
gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
 
 
 Vereador Paulo Matia Heinz                                                     Vereador Sidmar Onofre  
  PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                                          PRIMEIRO SECRETÁRIO  


